

Tjaaaaaaa,

hier sollte jetzt der Bericht über das Sicherheitstraining des Jahre 2011 stehen.

Leider hatten wir Pech, denn bereits kurz nachdem wir angefangen hatten fuhr sich Silvia während der Bremstests einen Platten in den Hinterreifen ihrer RS ein. Hat sehr nach einer leeren Patronenhülse ausgesehen, da die Verkehrswacht das Sicherheitstraining auf dem Gelände der Bundeswehr in Füssen abhält.

So mussten wir nach Kaufbeuren zurück, einen Hänger ausleihen und die RS zum Reifenhändler schaffen.

S'hat halt nicht sollen sein....

Aber nächstes Jahr sind wir wieder dabei!